

INTRODUCCIÓN

Romanos 1:18-32

El poeta Julio Sosa escribió en Cambalache “el mundo fue y será una porquería, ya lo sé...” Los límites que Dios ha establecido son para nuestro bien, y una sociedad que no tiene en cuenta a Dios queda expuesta a su justo juicio. La degradación social que vivimos, no es muy diferente a la que vivían los romanos en el siglo I de nuestra era.

DESARROLLO

a. La Ira de Dios:

Vers. 18: Un Dios justo, no puede ignorar la inmoralidad humana, por lo tanto la ira de Dios es parte de su justo juicio (Juan 3:36) (Efesios 5:6) (Colosenses 3:6)

Impiedad: No piadoso, piedad es devoción a Dios, el hombre se ubica en el lugar de Dios, no se somete a Él.

Injusticia: No hay mayor injusticia que ignorar a Dios, justo sería reconocerlo, agradecerle, glorificarle, ignorar a Dios es el mayor acto de injusticia.

b. La revelación de Dios:

Vers. 19-20: Dios no se esconde, se revela a toda la humanidad a través de su creación, de modo que nadie tiene excusas para decir: “Yo no conozco de Dios”

Salmos 19:1 Los cielos cuentan la gloria de Dios, y el firmamento anuncia la obra de sus manos.

c. No hay excusa...

Vers. 21-23: El hombre se hunde por su orgullo y necedad, habiendo conocido a Dios se envanecieron en sus razonamientos y se hicieron necios.

d. Dios los entregó

Vers. 24, 26 y 28: Parece que Dios le suelta la mano al hombre para que viva como quiere vivir y reciba las consecuencias de esta decisión (libre albedrío).

Dios los entrega a la inmundicia, Dios los entrega a pasiones vergonzosas, Dios los entrega a una mente reprobada.

e. ¡Qué lista! describe la dolorosa realidad humana (36 pecados)

Vers. 21-31: Hagamos una recorrida por la decadencia humana para entender cuánto necesitamos el perdón y la regeneración que en Cristo se nos ofrece.

f. Para sumar a su rebelión incitan a otros a pecar

Vers. 32: Aunque conocen las consecuencias del pecado igual lo hacen y lo promueven (basta mirar la televisión y las redes sociales para una muestra de esta afirmación)

CONCLUSIÓN

Cuando el hombre rechaza a Dios se entrega a una mente reprobada para hacer cosas que no convienen. El hombre sufre, la familia sufre, la sociedad sufre, como se describe en estos versículos, las consecuencias del pecado son tremendas.

Como hijos de Dios levantamos los principios de Dios, vivimos los valores sagrados de nuestra fe. Abandonamos las prácticas que le ofenden y tampoco nos complacemos de quienes la practican.

¡¡Gracias a Dios por la nueva vida en Cristo!!

Alabanzas a Dios

1 ¡Grandes son, grandes son,
grandes son tus maravillas!//
Te alabaré, oh Señor
invocaré tu Santo Nombre
siempre daré a conocer
en los pueblos tus obras
¡Grandes son, grandes son,
grandes son tus maravillas!

2 Fluye, Espíritu fluye
haz lo que quieras hacer
yo me ofrezco para que me uses como quieras
fluye Espíritu en mí.
Fluye en mí, fluye en mí
Espíritu Santo fluye en mí//
Ayer ya pasó, necesito hoy,
Espíritu Santo fluye en mí.

Notas

.....
.....
.....
.....
.....
.....

Noticias

OCTUBRE

Oración especial
por las familias

Horarios de reunión:

Templo Central: Viernes 12:30 hs. - Reunión de ayuno y oración
Bv. Oroño 2647 Sábados 19 hs.
Domingos: 10 y 19 hs.

Centro de Conven. Cristiano:
Lunes y Viernes 19 hs.
San Martín 940

Iglesia Evangélica Misionera Argentina

Bv. Oroño 2647 - Rosario - Argentina

Tel. 54 3414828253- Cel: 54 9 341 6544466 - e-mail: orenpormi@canalluz.org

Personería Jurídica N° 437 – Fichero de Culto N° 1760